

Escuela Normal de

Educación Preescolar

Ciclo Escolar 2021–2022 Primer semestre Sección "C"

El sujeto y su formación profesional

Trayecto formativo: Bases teóricos metodológicos para la enseñanza.

Competencias genéricas:

- 1. Aprende de manera autónoma y muestra iniciativa para autoregularse y fortalecer su desarrollo personal.
- 2. Utiliza las tecnologías de la información y la comunicación de manera crítica.
 - 3. Aplicación de habilidades lingüísticas y comunicativas en diversos contextos.

Unidad de Aprendizaje I: ¿Por qué ser docente en el siglo XXI?

Docente: Graciano Montoya Hoyos

Alumno: Pérez López Marisol

7 de septiembre de 2021

El corazón es un resorte

El video nos habla o nos dice que las personas siempre aprendemos y nos ayuda a llenarnos de conocimientos pero si no lo hacemos seguido nosotros nos limitamos. Dijo una frase que me pareció muy buena "La pereza y el exceso de confianza pueden hacernos no alcanzar nuestros objetivos", esto es un poco cierto ya que siempre nos dejamos llevar por la flojera y eso mismo nos empieza a limitar al momento de recibir nueva información para aprender aunque por el lado del exceso de confianza, claro que está bien confiar en ti mismo pero a veces lo hacemos de más y eso causa que demos menos desempeño creyendo que ya es suficiente.

También nos comenta que lo importante no es lo que tienes sino que haces con lo que tienes, este caso se ha visto en muchos lados y vuelve a entrar la frase anterior ya que una persona puede ser muy inteligente y es lo que tiene pero si se deja llevar por la pereza de nada le servirá ser inteligente, lo importan es saber aprovechar las cosas que tienes para que así valga la pena poseerlas; la inteligencia es algo que se riega todos los días como una plantita, ya que diariamente es posible aprender algo para poder ayudarla a trabajar y que no deje de nutrirse, nosotros mismos nutrimos nuestra inteligencia leyendo libros, investigando, etc. Y siempre teniendo en cuenta que nadie es listo ni tonto, todos podemos cultivar la inteligencia sin rendirse o conformarse, de nada sirven las etiquetas de muy listo o tonto porque todos los días crece nuestra inteligencia no hay una medida de ella, el esfuerzo tiene un papel importante en esto porque necesitamos esforzarnos para trabajar lo que queremos pero sin olvidar que aun así no hay éxito confirmado.

Nos comenta que la educación está relacionada con la comprensión, entrenamiento, esfuerzo estudio, auto exigencia y expresión, de los cuales recalca que es más importante las expresión porque de nada serviría tener tantos aprendizajes si no los vamos a compartir o expresar con la gente.

Explica que la educación hay que conocerla a fondo, y claro, es como todo, si no checas las cosas bien no te van a interesar, no mostraras atención y por eso es necesario enseñar y aprender a no solo ver las cosas superficiales sino adentrarse a todo lo que vas aprendiendo.

No conozco mucho y no sé si realmente tiene un juramento pero el juramento establece que como docente van a ver solo por los intereses de los alumnos, usaran todos sus conocimientos en beneficio de los alumnos y se disponen a ampliar sus conocimientos constantemente y nunca conformarse con lo que ya conocen, siempre seguirán preparándose, ayudar al alumno a ser más amplios sus mundos y expandir sus posibilidades, jamás hacerles daños y tratarlos con respeto al igual que a los padres. Es muy bonito el juramento ya que ante todo está el bien de sus alumnos y solo ver por el aprendizaje de ellos.

Nos recalca que hay que tener expectativas altas de tus alumnos, nos cuenta una prueba de unas ratas, que al creer en ellas lo hacen posible, lo probaron en niños y fue real, las expectativas sirven mucho porque ellos creen en ellos mismos y eso les ayuda mucho a poder crecer.